

# **Polsek Cantigi Terus Rutin Laksanakan Patroli Strong Point Tingkatkan Keamanan Wilayah**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIA1SATU.CO.ID)**

Jul 27, 2023 - 18:27



*Polsek Cantigi Terus Rutin Laksanakan Patroli Strong Point Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu,- Dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar rutin melaksanakan patroli strong point wiralodra. Kamis (27/07/2023) dini hari.

Kegiatan patroli strong point ini menjadi salah satu langkah proaktif dari Polsek Cantigi dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi warga serta mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan.

Setiap kali melaksanakan patroli strong point, petugas dari Polsek Cantigi ditempatkan secara strategis di titik-titik yang dianggap penting dan rawan terjadinya gangguan kamtibmas.

Dalam patroli itu, petugas memantau dan mengawasi situasi di sekitar, untuk memastikan lingkungan tetap aman, serta mencegah potensi tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan mengungkapkan pentingnya patroli strong point dalam menjaga keamanan wilayah.

Ia menyatakan, Patroli strong point menjadi bagian integral dari strategi kami untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di Kecamatan Cantigi.

Dengan ditempatkannya petugas di titik-titik strategis, kami dapat merespons dengan cepat dan efektif terhadap setiap potensi ancaman, tambahnya.

Selain untuk mengamankan situasi, patroli strong point juga berfungsi sebagai sarana untuk menjalin hubungan yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat.

Petugas patroli akan berinteraksi dengan warga sekitar, memberikan himbauan kamtibmas, serta menerima informasi dan laporan dari masyarakat terkait potensi kejahatan atau gangguan keamanan.

Dengan dilaksanakannya patroli strong point secara rutin, Kapolsek berharap dapat meningkatkan keamanan wilayah, menciptakan lingkungan yang kondusif, dan memberikan perlindungan optimal bagi seluruh masyarakat di Kecamatan Cantigi. Jelas IPTU H. Ian Hernawan.